



El rector dice que crece la demanda de máster por la falta de trabajo

EL NORTE
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha arrancado esta semana su curso académico marcado intensamente por la crisis económica. Tras años de expansión, el rector, Daniel Hernández Ruipérez, reconoce que llega el momento de subrayar la austeridad y de aparcarse algunos proyectos. La crisis, no obstante, ha propiciado un aumento de la demanda de los máster debido a la falta de trabajo.

Tras las incertidumbres de los últimos años, comienza el curso de la consolidación del Espacio Europeo de Educación Superior. El rector indica que "la adaptación a Bolonia está ya plenamente consolidada. En este sentido no hay problemas, hay que tener en cuenta que este proceso se ha hecho aceptando la imposibilidad de tener más recursos materiales y humanos y no siguiendo un plan de máximos, como quizá se pensó en el origen".

Más alumnos

Sobre la crisis de matriculaciones explica que "este año ha habido un ligero crecimiento en el número de alumnos. Hubo un momento en el que tuvimos una grave inflexión a la baja, por motivos demográficos, de la que poco a poco logramos salir. Ahora estamos en una etapa de estabilidad, aunque está creciendo el número de estudiantes en máster, lo que se explica por la crisis y la falta de trabajo para jóvenes".

A falta de conocer si la crisis forzará a la Junta a aplicar un recorte a los fondos destinados a las universidades, Hernández Ruipérez señala que "en los últimos años ha habido un gran esfuerzo para romper la espiral de endeudamiento y acabar con el déficit: ya no hay más margen para ajustes. Si hay un recorte importante de fondos, va a redundar ya directamente en la pérdida de la calidad de la universidad. O eso, o volver al endeudamiento, no tendríamos más alternativas". ■